

## Quand le Prince Noir pillait le Lauragais



Au début de la Guerre de Cent Ans, le Lauragais connaît l'un des pires épisodes de son histoire : la Chevauchée su Prince Noir.

En octobre 1355 c'est à la tête de plus de quinze mille hommes qu' Edouard de Woodstock, prince de Galles et fils du roi d'Angleterre que l'on surnommait Le Prince Noir, se prépare à ravager le Lauragais pour punir le comte d'Armagnac qui harcèle la Guyenne anglaise au nom du roi de France. Mais qui est ce prince et quels sont réellement ses méfaits pour avoir laissé une renommée aussi sinistre ?



Partie de Bordeaux le 5 octobre, l'armée d'Edouard de Woodstock quitte son campement en direction de Montgiscard. Villes et châteaux sont pillés et brûlés. La région est riche, les greniers sont pleins ...

C'est une véritable razzia !

Le 31 octobre, le Prince Noir poursuit son trajet par la route royale vers Castelnaudary, ville déjà mise en défense. Les remparts comme le château , construits en terre crue selon la coutume de la région n'ont pas de quoi décourager les agresseurs. L'affrontement particulièrement violent, fait d'innombrables blessés et tués parmi les hommes armés et civils de la ville. Les assaillants recherchent la vaisselle en argent et les florins et les bijoux de valeur. Le Mas Saintes Puelles n'est pas épargné.

En revenant de son périple ravageur qui l'a conduit jusqu'à Narbonne, le Prince Noir longe la limite méridionale du Lauragais, escorté par le comte de Foix à travers ses terres, pour gagner la Guyenne et ne plus jamais revenir.

Si Edouard de Woodstock est devenu un héros légendaire de l'histoire de l'Angleterre, les exactions commises par son armée en terre lauragaise justifient pleinement son surnom peu flatteur de Prince Noir. Ainsi après la peste qui venait de décimer sa population, le Lauragais est dévasté sur toute la longueur de son territoire et sur plusieurs kilomètres de large.